



ひよこ便り NO. 1

平成26年 4月10日

色とりどりの花がきれいに咲いて子どもたちの入園をお祝いしているようです。

ひよこ組のお部屋は可愛い声に包まれています。

今年度は新入園児3名入り、4名のスタートになりました。



I・Sくん

Y・Rちゃん

Y・Hくん

Y・Aくん



お話上手だよ

保育士が声をかけると「アーアー」と声を出し、お話が上手です。抱っこをして欲しい時の声や表情、又空腹を表す表情等、とても上手でしっかりと受け止めています。

持ち物が迷子にならないように、お洋服のタグの隅にでも、名前を書いてください。よろしくお願いします。



初めての園での生活に慣れるまで時間がかかると思いますが、一人ひとりが安心して過ごせるような環境の中で、子どもたちの成長を保護者の皆様といっしょに共感し合い、見守っていきたいと思います。
一年間よろしくお願ひいたします。

記 中村・桑原・豊古



すみれだより

平成26年4月10日(木)発行

進級・入園のつどいも終わり、新しいお友だちも少しづつ、クラスの雰囲気や保育士にも慣れてきています。2階のベランダに出て、春の日差しにあたりながら、マットに寝転んだりと、子ども達は、顔を見合わせながら仲良く遊んでいます。



～外は発見がいっぱい～

春がやってきて、外も暖かく、ぽかぽかと
気持ちがよく、テラスでは、友だちとボールを投げ
あって遊んだり、散歩車に乗せてもらって、下で
遊んでいる、お兄ちゃんお姉ちゃんを見て、「ヤッホー」
や「先生」と楽しそうに呼びかけている姿も見られます
また、テラスに咲いているちゅうりっぷを不思議そうに
見て、興味深げにちゅうりっぷに手をふれています。
すよ。天気のいい日には、テラスや園庭で過ごしたい
と思います。



新入園児の紹介

T.Sくん



M.Sちゃん



A.Aちゃん



今年、一年間、すみれ組さんの育ちを見守り、特に子ども同士のやりとりの場面を大切に支えたいと思います。一歳児クラスは、複数担任ですので、保育士同士の日々の話し合いが大切な基礎となります。よいチームワークで楽しいクラスにしようと思っています。
一年間よろしくお願ひします

一歳児 福岡、唐木、木山、草場、



☆第1号☆

平成26年4月10日(木)

ちゅうりっぷ組スタートしました！

二階のテラスには色とりどりの春の花が咲きちゅうりっぷ組に進級した喜びを祝っているようです。4月から1名の新しいお友達を迎え、ちゅうりっぷ組は13名でのスタートとなりました。

ちゅうりっぷ組のトイレには、男子専用便器が備えてあります。それは男の子用に立って排泄が出来るようになるための設備です。

ちゅうりっぷ組の椅子の後ろに、うさぎ、犬、猫の絵がついています。大好きな椅子に座って、しっかり背筋を伸ばしています。

あそびの内容も少しずつ変わって、平面から立体へと向かい、三角形や六角形のブロックに興味をもって、サッカーボールにしたり高く積み重ねて正方形の箱や家作りなどに興味が移行しているようです。



外遊び・大好き♪

天候も良くPM2.5の濃度が低い時には、出来るだけ園庭やテラスに出るように計画しています。先日、テラスに出た時に、咲いているちゅうりっぷを見て「チューリップきれいね」と子どもが言っていました。季節の変化を敏感に感じることが出来る感性の育ちに、育ちゆく子どもの姿を感じました。



担任の紹介☆

◇ 一人ひとりと丁寧に関わり、色々な経験が出来るようにしていきたいと思います。宜しくお願ひ致します。

今丸 環

◆元気いっぱいの子どもたちとほほえみ合いながらの日々でありたいと願っています。宜しくお願い致します。

井上 佳美

2歳児担任 今丸・井上

☆第1号☆

こすもすだより

平成26年4月10日(木)

こすもす組になり、1週間が経ちました。子どもたちにとってどれもが珍しく新鮮で、2階から1階の保育室に変わり、新しい連絡帳やシール帳にシールを貼ること、自分のロッカーに持ち物を入れること、イスに座ること、ランチルームで食事をすることなど、初めは戸惑いも見られ、不安げな表情でしたが少しずつ慣れてきて、今では笑顔いっぱいの子どもたちです。

こすもす組は30名でのスタートです。元気や笑顔もたくさんで、とても明るいクラスです。子どもたちの育ちを支えながら、笑いの絶えない楽しい園生活を送りたいといっています。

〈ドキドキわくわく♪〉

☆どのシールにしようかな？

こすもす組になって、毎朝シール帳にシールを貼るようになりました。初めてシール帳を手にすると「やったー！」「ここにシール貼ると？」と少しどきどきした様子で目を輝かせながら、シール帳のページをめくったり眺めたりしていました。

今では、「先生、いつシール貼ると？」「ここに貼るんよね？」とシールを貼るのを毎日楽しみにしています。

☆ねえ、みてみて！

こすもす組になって初めての食事は、新しいことがたくさんで子どもたちもワクワクしていました。

食事の時には、お家から持ってきたお茶碗や箸、コップなどを使うようになります。給食袋から取り出しても、「見て！ママが買ってくれた！」「自分で選んだよ！」と見せてくれたり、「これ、一緒にやん！」「いいやろー！」とお友だちと見せ合いをしていました。

初日は、食事が終わっても、ずっと給食袋を持ったまま遊ぶ姿や給食袋のことが気になるようで、何度もかばんの中を覗きに行く姿が見られました。

子どもたちにとって、新しいお部屋や玩具、トイレや色の変わった帽子など、まだまだ新しいものがたくさんあり、驚きと発見の毎日です。子どもたちの嬉しそうな表情を見るたび、私たちも自然と笑顔になり、心がポカポカしています。



“一年間よろしくお願ひします”

得意なピアノを活かし、子どもたちといろいろな歌をうたいたいと思います。

田中 佑奈

子ども達に負けないくらいの元気と笑顔が自慢の梅野です。こすもす組の太陽になれるように毎日明るく照らしたいと思います。

梅野 那美

体を動かすことが好きなので、子どもたちと元気に遊びたいと思います。

崎野 真子

3歳児担任：田中 佑奈・梅野 那美・崎野 真子



H26.4.10(木)

新年度を迎える、新しい保育室にも慣れてきました。いろいろなおもちゃをしながら友だちと遊んでいます。時々、クラスを間違えて“あっ、ひまわり組だった”と笑いながらクラスに戻ってきていますよ。その表情がとても可愛いです。

これから1年間いろいろな事を経験しながら、驚き、喜び、困難な場面にあった時ちょっと立ち止まってみんなで一緒に考え持っている力を充分に生かしてよい育ちにしようと思います。

“この帽子かぶりたかったんだ！”

ひまわり組になると帽子の色がオレンジ色に変わります。4月1日の事です。

一人ひとりの新しいロッカーに、ひまわり組の帽子を用意しておきました。

子ども達はどんな表情を見てくれるかなあと私は楽しみにしていました。すると、ロッカーを開けた子ども達は“わあ帽子の色が違う！これ被りたかったんだあ！”と宝物を見つけた時のような表情を見せてくれました。

オレンジ色の帽子をかぶった子ども達は、鏡を見て何度も成長を確認していましたよ。私は子ども達の姿を見て、豊かな感性を持った子ども達の気持ちを大切にしています。



『早く新しい道具が使いたいなあ』

ひまわり組で用意して頂く道具を子ども達に見せると、“早く使いたいなあ いろんな色のクレヨンを使って絵が描きたいな！”と楽しみにしています。

保護者の皆さんの申込書を見て、新年度用品を準備していきます。その際に使います紙袋を準備して頂きたいと思います。

一度、新年度用品を持って帰られて名前を書き持って来て下さい。それから、使っていきます。よろしくお願いします。

『一年間よろしくお願いします』

私は、手先を使っていろんな物を作るのが好きです。子ども達といろいろな物を作る事を楽しみにしています！

中村 友美

絵を描く事が大好きです。子ども達と一緒にいろんな絵を描いていきたいです。

山田 侑子



第1号

たんぽぽ組だよ!



H 26. 4. 10 (木)

2年ぶりに5歳児担任になりました。少し緊張気味です。昨年度のたんぽぽ組の育ちの歩みを傍から見せてもらっていました。行事の度に人間として成長していく姿に尊いものさえ感じていました。私にもできるかしらと思うまぶしさもありますが、自分なりに子どもたちと真剣に取り組み、悔いのない一年間にしたいと思っています。

「実感・・・」

4月1日、ロッカーが新しくなったり、シール帳が新しくなったりして進級したことを喜んでいました。そんな中、何を感じたのか、Sくんが「たんぽぽさん（卒園児）つち、ほんとにおらんくなったんやねえ…。」としみじみと言いました。また「先生、たんぽぽさんになった感じがせんのよねえ。」とまだ実感がわかない様子のHちゃん。そうかと思えば「今日からたんぽぽさんになったけ、絵本コーナーきれいにしてきます。」と片付け始めたSちゃんとRちゃん。反応は違いますが、たんぽぽ組になったのだということをそれぞれの感覚で受け止めているようです。

ももきくん・ののかちゃん今度一緒に取ろうね



「何もちだっけ??」

先日、園庭にどんな木があるか探しに行きました。その日のお帰りの会のときに「どんな木があったかな?」と聞いてみました。「赤い実がついだ木、何だったかなあ。」「何とかもちやったよねえ。」と子どもたち。するとSちゃんが「あ、思い出した!!さくらもちよ!!」と言った瞬間、みんな思わず笑っていました。さらにHくんが「何で食べられんのに、もっちってつくんやろう。」とぼつり。“花よりだんご”的なたんぽぽ組さんのです。ちなみに木の名前は“くろがねもち”です。



おとうぐばこ♪

「今度からはさみとかのりをおとうぐ箱に入れるんよね。」と楽しみにしています。一度持ち帰って名前の記入をしていただこうと思いますので、紙袋のご用意をお願いいたします。



5歳児担任:藤田 寛子

